
War**r,*e//:(rr,-rr/*/*ol/í"*t"f*i
Avenida PreÍeito Joaquim da Costa e Silva, 335 - Mâriápolis - Estado de São Paulo

C.N.P.J. 01.631.418/0001-60 - Fone (18) 3586 1122 - CEP 17810-ooo

Livro de Atas NelL37 F15. Ne O29

ATA DA'rr. 1oÉcrrvrA eRTMEIRA) sEssÃo onotxÁnll oa cÀruana
MUNTcTPAL oe uanrÁpolrs/sP.

SUMO:

os 04 (quatro) dias do mês de agosto do ano de 202L (Dois Mil
vinte e um) , na Sede do Poder Púb1ico Legislativo, às

9:0ohs (dezenove horas), realizou-se a 11" (oÉcrue PRIMEIR,A)
ssÃo onornÁnIÀ da Câmara Municipal de Mariápo1is, Estado

e São Pau1o, sob a Presidência do Senhor João Luiz Ap.
elIoni e Secretarlado pelos Vereadores: Sigmar Dantas
ereira e Carfos Pereira AmorJ-m, respectivamente
" (Primeiro) e 2" (Segundo) Secretários. Pelo Livro de
hamada compareceram os sequintes vereadores: Carl-os Pereira

j-m, Sigmar Dantas Pereira, Cleber ,Juliano de Oliveira,
oâo Luiz Aparecido Belloni, José Àirton Ferrej-ra, Eernando

di Bezerra, Juliana Lourênço, Pedro Firmino Filho e
parecida Ribeiro SensiarelJ-i, havendo o número legal de
ereadores o Senhor Presidente deu por aberto os trabalhos
a Sessão. Nesta parte foi feita a l-eitura da Ata da Sessão
nterior, que clepois de fida e aprovada sem afteraÇão foi
ssinada. Continuando o Senhor Presidente transferiu os
rabalhos da Sessão para ORDEM DO DIA, onde se fez a leitura
a I'ÍATÉRrÀ EM PAUTA, ofício no 21 4/2A21 envi-ado pelo Poder
xecutivo onde encaminha o Projeto de Lei n" 24/2021, logo
pós foi cofocado em discussão e votaÇão, ficando aprovado
or unanimidade de votos. Na sequencia fez-se a feitura do
rojeto de Lei no 24/2A2L "Eica o Executivo Municipal
utorizado a abrir na contabllidade da Prefeitura um
rédito adiclonal especial no va.Ior de R$ 140.000,00 (cento

quarenta mll reais)", em seguida foi cofocado em

Lscussão e votação, sendo aprovado por unanlmidade de
otos. Dando continuidade a matérla foi felto a leitura do
fício no 21 6/2027 enviado pelo Poder Executivo onde
ncaminha o Projeto de Lei n" 25/2021 , logo após foi colocado

discussão e votação, ficando aprovado por maioria de
otos. Em seguida fez-se a feitura do Projeto de Lei no
5/2A27, logo após o Sr. Presidente encaminhou-o para a
omissão de ServiÇo Público. Finanças e OrÇamento, onde terão

prazo de 15 (quinze)dias para darem seus Pareceres. Na
equencia foi feito a leitura do Oficio n" 21 B/2a21 enviado
eIo Poder Executivo onde encaminha o Projeto de Lei no
6/202L, Iogo após foi colocado em discussão e votaçào,
icando aprovado por unanimidade de votos. Em seguida foi
eito a l-eitura do Projeto de Lei no 26/2021, logo após o
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r, F::,=sidente encaminhou-o para a Comissâo de ServiÇo
úblicr, Finanças e OrÇamento, onde terão o prazo de
\ ta,,r -:ar Ài:a n:râ darem Seus Pareceres. DandO Continuidade
oi feito a lei'tura do Ofício n" 28A/2021 enviado pelo Poder
xecutivo cnde encaminha c Projeto de Lei n" 27 /2021, logo
pós foi coiocado em discussão e votaÇão. Na sequencia foi
eitc a leitura Co Projeto de Lei no 21 /202L "Dispõe sobre a
utor:-zação para retirada do Município de Mariápo1is do
onsórcio Naclonaf de Vacinas das Cidades Brasileiras -
ONECTAR e dá outras providências. ", em seguida foi colocado
m discussão e votação, ficando aprovado dor unanimidade de
otos. Continuandc foi feito a leítura do Projeto de Lei
egislativo n" A9/2a21 "Declara Utilidade PúbIica o Centro
e Menorias de Mariápolis - ONG CEM". em seguida c Sr.
resiclente encaminhou-o a para a Comissão de Justiça,
gls1.ação e Redação, onde r.erão o prazo 15 (quinze)dias para

arem seus Pareceres. Continuando a matérla foi feito a

eilura do Requerimento n" 21 /202L de autorj-a do Vereador
ernanclo Rombaldi Beserra/ após a leitura foi colocado em

iscussão e votaÇão/ ficando aprovado por unanj-midade de
otos. Na sequencia foi feito a leitura do Requerlmento n"
B/2A2i, após a leitura foi colocado em discussão e votação

fícando aprovado por unanimidade de votos. Em seguida foi
felto a leitura do Requerimento n" 29/2021, após a feitura
foi colocado em discussão e votação, ficando a provado por

animidade cle votos. Continuando foi feito a Ieitura do
fício do Tribunal de Contas onde encaminha um link da Contas
o Executivo 2aL9, após a leltura o Sr" Presidente encaminhou

Contas para a Comissão de Serviço Púb1ico, Finanças e

rÇamento, onde terão o prazo de 15 (quinze)dias para darem
eu Pareceres. Na sequencia foi feito a feitura das

Indicações de rio 59 a 62/2021 de autoria dos Vereadores:
Ieber Juliano de Oliveira, João Luiz Ap. Belloni e Fernando
ombaldi Bezerra, não havendo mais matéria a tratar o Sr.

Presidente deu por livre o uso da palavra, onde os Vereadores
Sigmar Dantas Pere j-ra, José Airton Eerreira e Eernando
ombaldl Bezerra, logo após o Sr. Presldente encerrou a

Sessãc, solicitando que eu SIGMAR DANTAS PEREIRA 1'(Primeiro)
ÕcureLclLru, L<:tv rdJSe a presente Ata, que depois de fida e

aprovacla, vai assinada na forma regimental....

das Sessôes, 04 de agosto de 2O2L

Belloni Sigmar Dantas Pereira
1o Secretário

" Legis [atiao (Demo crático e Íronsparente "
Presidente


